

Controlan escape de amoníaco en planta de hielo de Majibacoa

Última actualización: Miércoles, 20 Marzo 2024 18:32

Visto: 441



A las Seis de la mañana de hoy, fuerzas del comando de bomberos de [Majibacoa](#) ya habían devuelto la tranquilidad a los habitantes de una comunidad aledaña a la planta de hielo de este municipio, tras pasar un ``Gran susto`` como consecuencia de un escape de amoníaco en la mencionada fabrica, al atardecer de este martes 19 de marzo.

Todo transcurría en absoluta normalidad, cuando de repente el sonido agitado de la sirena de un carro de [bomberos](#) hizo saltar las alarmas, al tiempo que la comisión de evacuación del municipio irrumpía jadeante en las cerca de 10 viviendas y el Instituto Politécnico cercanos a la planta de hielo; esta vez la salida hacia el centro de evacuación no era por ciclón, intensas lluvias o ``Fuego``, se trataba de un escenario mucho más peligroso-un escape de gas amoníaco-situación que fue interpretada por el pueblo con la seriedad que el momento exigía.

Durante toda la noche de ayer los bomberos trabajaron fuerte y ya en la madrugada de este miércoles se podía respirar aire puro, libre de amoníaco y los héroes del comando verdirrojo archivaban otra victoria; esta muy meritoria, pues no son comunes aquí, este tipo de accidentes.

Especialistas opinan que la cantidad total de gas amoníaco escapada de los reservorios durante la operación de descarga rondó los 300 Kg, un número apreciable teniendo en cuenta la toxicidad de esta sustancia química, sin embargo no hubo que lamentar pérdidas de vidas humanas o materiales; tampoco se reportaron personas con afecciones respiratorias o alergias.

Este incidente movilizó a dirigentes, pobladores y expertos de todo el municipio, pero afortunadamente la vigilia terminó solo con el ``susto`` y hoy Majibacoa volvió a la normalidad... tras un suspiro profundo, otra vez se respira, ``aire puro``.